



Rejoignez River Cleanup Cameroon comme Chargé.e des Opérations à Douala !

Vous voulez contribuer à un vrai changement pour l'environnement ? River Cleanup Cameroon (RCCam) s'engage à nettoyer le fleuve Wouri et recherche un(e) Chargé(e) des Opérations motivé(e), organisé(e) et prêt(e) à agir sur le terrain. C'est une belle opportunité pour renforcer vos compétences tout en ayant un impact concret et positif. Nous ne cherchons pas un profil classique, mais une personne proactive, capable de faire avancer les choses, de résoudre les problèmes et de mettre son énergie dans chaque action de nettoyage.

Vos missions principales

 **Gestion opérationnelle quotidienne** : assurer le bon déroulement des collectes, du tri et de l'entretien du centre de tri.

 **Supervision des équipes** : encadrer les opérateurs, chauffeurs et volontaires ; coordonner avec le.a Chargé.e de l'éducation et de l'engagement communautaire ainsi qu'avec le Responsable Pays pour les déploiements hebdomadaires.

 **Évaluation et amélioration** : contrôler les indicateurs de performance, analyser l'efficacité des activités et proposer des améliorations.

 **Gestion des imprévus** : traiter les incidents, gérer l'absentéisme et assurer la continuité des activités terrain.

 **Gestion des données** : saisir, archiver et mettre à jour les informations opérationnelles dans Excel ou d'autres logiciels.

 **Collecte préventive** : déployer des systèmes de collecte dans les écoles et communautés pour stopper le plastique avant qu'il n'atteigne la nature.

 **Transport et traitement des déchets** : organiser la collecte lors des événements, assurer le transfert vers le site RCCam et veiller à leur bon traitement.

 **Entretien du matériel** : garantir le bon état des outils, véhicules et équipements – rien de cassé sous votre responsabilité.

 **Gestion logistique des événements** : préparer, suivre et sécuriser tout le matériel nécessaire avant, pendant et après les activités.

 **Suivi et reporting** : informer régulièrement le Responsable Pays des activités, difficultés rencontrées et besoins futurs.

Ce que nous offrons

 Une équipe dynamique, engagée et passionnée par l'impact environnemental.

 Une inscription à la CNPS (Caisse Nationale de Prévoyance Sociale).

 Une assurance santé couvrant 80 % des frais médicaux.



🌍 Une expérience enrichissante pour développer votre carrière dans la gestion environnementale et l'action citoyenne.

📄 **Comment postuler ?**

Envoyez votre CV (max. 2 pages) et une lettre de motivation (expliquant pourquoi ce poste est fait pour vous, avec vos attentes salariales ou une fourchette) en français ou en anglais à :

✉️ cameroon@river-cleanup.org 📌 Objet du mail : "OO-RCCam" 📅 Date limite : **10 septembre 2025** 🚀 Date de début prévue : le plus tôt possible



Join River Cleanup Cameroon as Operations Officer in Douala!

Do you want to contribute to real environmental change? River Cleanup Cameroon (RCCam) is committed to cleaning up the Wouri River and is looking for a motivated, organized Operations Officer ready to take action in the field. This is a great opportunity to strengthen your skills while making a concrete and positive impact. We are not looking for a typical profile, but for someone proactive, solution-oriented, and ready to put their energy into every cleanup activity.

Your main responsibilities

 **Daily operations management:** ensure smooth running of collections, sorting, and maintenance of the sorting center.

 **Team supervision:** manage operators, drivers, and volunteers; coordinate with the Community Engagement & Education Officer and the Country Lead for weekly deployments.

 **Evaluation and improvement:** monitor performance indicators, analyze activity efficiency, and propose improvements.

 **Incident management:** handle incidents, manage absenteeism, and ensure continuity of field activities.

 **Data management:** enter, archive, and update operational data in Excel or other software.

 **Preventive collection:** deploy collection systems in schools and communities to stop plastic before it reaches nature.

 **Waste transport and treatment:** organize collection during events, ensure transport to the RCCam site, and oversee proper treatment.

 **Equipment maintenance:** keep tools, vehicles, and equipment in good condition – nothing broken under your responsibility.

 **Event logistics management:** prepare, track, and secure all cleaning materials before, during, and after activities.

 **Monitoring and reporting:** regularly inform the Country Lead about activities, challenges, and future needs.

What we offer

 A dynamic, committed team passionate about environmental impact.

 Registration with CNPS (National Social Security Fund).

 Health insurance covering 80% of medical expenses.



🌍 A rewarding experience to grow your career in environmental management and civic action.

How to apply?

Send your CV (max. 2 pages) and a cover letter (explaining why this role is right for you, including your salary expectations or range) in French or English to:

✉ cameroon@river-cleanup.org ✂ Email subject: "OO-RCCam" 📅 Deadline: **September 10, 2025**